

■ キャリア教育に関する講演会 ■

6月16日（金）に、第2学年で「キャリア教育に関する講演会」を行いました。宮崎県キャリア教育支援センターの水永正憲先生が来校され、「自分にとって幸せとは？」をテーマに講話をしていただきました。講話の主な内容は、幸せになるために働く。働くということは、人の役に立つことをする。だからこそ、自分にとって幸せとは何かを考える必要がある。自分の頭で考え、自分の言葉で親や先生に言うことが大切。じっくり考えることで、社会人になっても「今の自分にとって幸せとは何か」を考えることができる力になる。などでした。

この講演を機会に、将来の自分の姿、生き方について思いを巡らし、7月に実施する職場体験学習にも一人一人課題意識を高くもって取り組んでほしいと思います。

■ 参観日・学校保健委員会 ■

6月18日（日）に参観日を行いました。天気の悪い中、多くの保護者の皆様にご参観（参観率73%）いただき誠にありがとうございました。どの授業も普段通りの活気のある授業でした。

また、同じ日に、全校生徒及び保護者（PTA保健係）を対象に学校保健委員会も実施されました。

講師の外山興子さんに、「守ろう！心と体～メディア漬けにならないために」というテーマで講話していただきました。スマートフォンやゲームの利用に伴って、視力低下や集中力の低下、睡眠時間の低下、成績の低下など心と体への影響が大きいことや、家族でのコミュニケーションが減ってしまうといった影響もあることを教えていただきました。メディアの利用についてご家庭でルール作りや見守りをぜひお願いしたいと思います。

■ 学校運営協議会 ■

6月1日（木）に第1回学校運営協議会を開催いたしました。学校運営協議会は、地域の方々の知恵と力をお借りして、学校の運営を進めるもので、「学校の応援団」になっていただいています。

当日は、はじめに授業参観をしていただいたあと、日南市教育委員会からの委嘱状を手交し、学校経営方針の承認や年間計画の説明、本年度の取組などについて話し合いをしました。初回でしたが、地域の願いや想いを各委員の立場から、たくさんの貴重なご意見をいただきました。

| ◆ 学校運営協議会委員の紹介 ◆ | ※敬称略 |
|------------------|--------|
| 飫肥地区退職校長会長 | 服部 武彦 |
| 宮崎県民生委員・児童委員 | 齋藤 洋明 |
| 障害者支援施設つよし寮施設長 | 高橋 秀直 |
| 飫肥地区地域学校協働活動推進委員 | 宮田 由美子 |
| 飫肥中学校PTA会長 | 上ノ町 直人 |

■ 7月の主な行事予定 ■

| | |
|------------------------------------|-------------------------------------|
| 4日（火） 薬物乱用防止教室 | 15日（土） 県総合体育大会（剣道～16日） |
| 5日（水） 職場体験学習（2年～7日） | 17日（月） （祝）海の日 |
| 7日（金） 職場体験訪問（1年） 中高連携講座（3年）漢字検定 | 21日（金） 終業の日 ※給食なし |
| 10日（月） ノーチャイム週間（～14日） | 22日（土） 県総合体育大会（陸上～23日） |
| 14日（金） 県総合体育大会（テニス、バスケットボール～16日） | 24日（月） 夏季休業（～8月24日） 三者面談（3年～28日） |
| | 25日（火） 希望三者面談（1,2年～27日） |